« Les gens devraient se sentir plus heureux dans les espaces qui les entourent ». Telle est la devise de **Ghislaine Viñas**, qui ajoute qu'il ne faut pas exagérer le sérieux en matière de design.

Cette architecte d'intérieur d'origine néerlandaise, élevée en Afrique du Sud, épouse de Jaime, un graphiste d'origine vénézuélienne, a débarqué aux USA à 18 ans. Ses créations appellent la lumière, la joie de vivre, la pureté. Elle adore les couleurs depuis sa plus tendre enfance et son premier réflexe, en initiant un projet, est de penser couleurs. Elle joue merveilleusement avec celles qui stimulent, le vert acide, l'orange qui donne la pêche, et aime les associer à un blanc parfait, évanescent, métisser des meubles mats et laqués et jongler avec la transparence. Entre appartements dans l'Upper East Side, à Los Angeles ou dans le Connecticut, maison de ville à Greenwich Village et de plage à Long Island, lofts à TriBeCa, bureaux qui n'engendrent pas la paresse et la galerie d'art Mixed Greens à Chelsea, Ghislaine Viñas a toujours suivi son intuition d'artiste. Ses projets à la douceur minimaliste, à la spontanéité très étudiée, à la fluidité lumineuse et ludique lui valent les faveurs régulières des plus grands magazines américains.

www.gvinteriors.com



